



Der Birsteiner Chor „Singin’ Joy“ tritt am 6. November im Rahmen eines Benefizkonzertes in der Martinskirche auf.

Foto: g

Großes Benefizkonzert des Gospelchors „Singin‘ Joy“

Am 6. November Auftritt zugunsten der „Aktion behindertes Kind“ in Altenhaßlauer Kirche

LINSENGERICHT (gt). Zu einem Benefizkonzert lädt der Gospelchor „Singin’ Joy“ für Samstag, 6. November, 19.30 Uhr in die Martinskirche der Evangelischen Kirchengemeinde in Altenhaßlau ein. Es wird kein Eintritt erhoben, aber eine Spenden erbeten für die „Aktion behindertes Kind e.V.“, den Förderverein der Martinsschule in Altenhaßlau.

Unter der Leitung von Dennis Korn verspricht der Chor für diesen Abend ein abwechslungsreiches Programm aus zeitgenössischer Gospelmusik sowie verschiedene Popsongs. Die musikalische Verkündung des Evangeliums nimmt das Ensemble ernst, und so wird das Repertoire der englischen Liedtexte von verschiedenen Chormitgliedern unterhaltend-informativ übersetzt: „Joy to my Soul“ – Du hast Freude in mein Herz gebracht, „My life is in your hands“ – Mein Leben ist in deiner Hand, Mut machen zu mehr Gottvertrauen und Glauben, „Soon be done“ – Mache das Beste aus jedem neuen Tag – dies sind in dieser Hinsicht einige beispielhafte Gospelstücke.

Die Besucher sind eingeladen, die Stimmung dieser mitreißenden Gospelmusik zu erleben und zu fühlen. Die Sän-

instrumental unterstützt.

Der Chor probt jeden Mittwoch von 20 bis 21.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Unterreichenbach. Neben der Gestaltung mehrerer Gottesdienste hatte der Chor im vergangenen Jahr besondere Auftritte etwa im Rahmen des Weihnachtsmarktes in Gelnhausen, gab einzelne und gemeinsame Konzerte unter anderem mit dem Brachttaler Musikverein und gestaltete einen unvergesslichen Auftritt anlässlich des Hessentages in Langenselbold in der „Lichterkirche“. Lehrreiche und fröhliche Gospelworkshops auf der Wegscheide in Bad Orb im vergangenem Jahr und dieses Jahr im Mai in der Jugendherberge in Fulda schweißen den Chor immer enger und fester zusammen. Gerne wünschen sich die Sängerinnen und Sänger noch ein paar singbegeisterte Menschen in ihrer Mitte, vor allem die Männergruppe würde sich über Mitstreiter sehr freuen.

Männerstimmen gesucht

Der Gospelchor „Singin’ Joy“ wurde im Januar 1996 von Kantor Oliver Pleyer unter dem Dach der evangelischen Kirchengemeinde Unterreichenbach gegründet. Im Sommer 2004 verließ Kantor Pleyer die Gemeinde. Von 2004 bis Januar 2010 war der Chor mit ver-

Joy“ von Dennis Korn sehr erfolgreich geleitet. Korn ist Dozent an der Musikschule Freund in Bad Soden-Salmünster, gibt Gesangsunterricht, arbeitet als Studiomusiker, Songwriter, Produzent und Chorleiter und spielt außerdem hervorragend Klavier. Mehrere Auftritte, die Mitwirkung im Gottesdienst und bereits zwei Gospelworkshops während der mittlerweile zweieinhalbjährigen Zusammenarbeit mit Korn stimmen den Chor positiv und fröhlich. Diese Stimmung während der Auftritte können auch die Konzertbesucher erleben.

Jeden Mittwoch Proben

Der Chor besteht aus einer Mischung von Jugend und Reife. Männer, Frauen und Jugendliche im Alter von 15 bis über 60 Jahren proben jeden Mittwoch von 20 bis 21.30 Uhr im Gemeindehaus in Unterreichenbach. Kurz vor und während des Auftritte verstärkt den Chor eine Band. An der Bassgitarre der bekannte Komponist Jochen Flach aus Birstein, der die Musik zum Musical „das wilde Weib“ schrieb, am Schlagzeug Dominic Schulte aus Brachttal und schließlich der Chorleiter Dennis Korn am Keyboard und der Gitarre.

Das Repertoire reicht von Praise and Worshipssongs über gefühlvolle Gospelballaden und fröhliche Gospel-Lieder aus der